

東京新潟清里会

東京新潟清里会 会長 清水善清

名称 東京新潟清里会
 設立 昭和六十三年四月二十四日
 会員数 三〇〇名
 役員数 九名

このよろんな規模にて今日まで活動して居ります。主なる活動内容は会員皆さんとの親睦を第一に毎年二月第四週の日曜日上野新潟県人会館にて新年会を開催して居ります。尚新年会開催の折にはふるさとの役場より村長、議長、助役さんを始め職員さんの出席を頂いてふるさとの近況報告と共に将来のふるさとの繁栄など熱く語つて来て頂いた所です。

又隔年ごとに若葉、青葉が繁る五月に

ふるさとで自慢の坊が池畔にある京ヶ丘山荘をバスツアーで一泊にて山菜採りを実施して来ました。会員の皆さんより

大変好評です。喧騒の都会を離れ自然豊かな空気の美味しさと、好天に恵まれた眺めは大自然の妙高連山を始め上越平野、遠くは佐渡島まで眺められる素晴らしい環境の所と会員一同で観光宣伝に声を大にして居るところです。

また山菜採りの夕食時の宴会にはふるさとの人達と近況、情報、交歓の交流を暖めています。翌日は清里の岡嶺に福祉施設がある嶺の園を訪問して清里村发展に尽力下さった方々に微力であります。が会員一同で励ましの声をかけタオルなどを寄贈して帰路について来た近年です。できれば今後も引き続き継続して行ってゆきたいと思つて居る所です。

今年平成十七年一月一日で行政上にてふるさと清里村も上越市と合併になり新生上越市清里区に誕生致しました事を心

から改めてお祝い申し上げます。
 さて東京新潟清里会の今年新年会ですが先に延べました通り上野新潟県人会館にて開催致しました。尚今年の新年会は清里会設立当初より事務局長として大変尽力下さった宮澤氏が昨年八日に病氣にて急逝されましたので、宮澤氏の偲ぶ会と一緒に九十余名に及ぶ沢山の皆さんの出席を頂いて盛会裡に無事終了致しました。

新年会には恒例のように新生上越市清里区より所長さんと上越市議会に当初選されました笛川市議会議員さんの出席を頂きました。

【連絡先】

会長 清水善清

TEL ○一四六・〇〇八五

FAX ○三・三七五四・〇四一四

最後にふるさと上越ネットワークの継続か解散かの論議が役員により行われましたが役員さんの熱い想いにより今後も引き続き継続してやつて行く事になりましたので役員さん始め会員皆さんのが協力とご指導の程重々宜しくお願ひ申し上げます。

